
Antrag des AK Vereinbarkeit von Familie und Beruf Havixbeck

Wiedereinsetzung des AK Spielplatz

Der Arbeitskreis ist von Elternseite angesprochen worden, die Situation der Spielplätze in 
Havixbeck und Hohenholte einer Evaluierung zu unterziehen. Einige Spielplätze sind in den letzten
Jahren nur mit einer Grundversorgung versehen worden und Eltern beklagen sich beim 
Gemeindeelternrat über den schlechten Zustand der Anlagen.

Gemäß Verwaltungsvorlage 121/2014 wurde im Rat folgende Regelung verabschiedet;
 „
Der Gemeinderat beschließt nach Beratung, zur weiteren inhaltlichen Begleitung der 
Spielplatzbedarfsplanung wiederum einen Arbeitskreis zu bilden, dem Vertreter der Ratsfraktionen,
des Gemeindeelternrates, des EVA, der Baumberge Schule sowie des Seniorenbeirates 
angehoren sollten. 

Seitens der Fraktionen werden folgende Mitglieder benannt: 

CDU-Fraktion ........................Matthias Wesselmann 

SPD-Fraktion ........................Anja Postruschnik 

Fraktion Die Grünen .............Uwe Hilterhaus 

FDP-Fraktion.........................Gabriele Sarter „

Da sich zwischenzeitlich einige Änderungen in den Fraktionen ergeben haben, bittet der AK 
Familie um eine Aktualisierung der genannten Personengruppe und entsprechende 
Vertreterbenennung. 

Der damals eingesetzt Arbeitskreis hat mit Hauptarbeit der Gemeinde (Frau Schonnebeck) die 
Erstellung eines Spielplatzbedarfsplanes ins Leben gerufen, daher sollte in erster Linie eine  
Überprüfung und Aktualisierung des Spielplatzbedarfsplanes – letzte Aktualisierung mit Vorlage 
065/2015 – im Vordergrund stehen.

Um die Anregungen und Vorschläge der Elternseite in die tatsächlichen Pläne mit einbeziehen zu 
konnen, sollte zu einem Informationsabend mit Diskussionsrunde eingeladen werden, der zeitnah, 
moglichst in der 1. Hälfte des Jahres 2020 stattfinden sollte.

Der Arbeitskreis Familie beantragt daher folgenden Beschlussvorschlag: 

Der Gemeinderat beschließt nach Beratung, zur weiteren inhaltlichen Begleitung der 
Spielplatzbedarfsplanung den Arbeitskreis Spielplatz wieder einzusetzen, dem Vertreter der 
Ratsfraktionen, des Gemeindeelternrates, des EVA sowie der Baumberge Schule angehoren 
sollten.

Seitens der Fraktionen werden folgende Mitglieder benannt:

CDU-Fraktion ………………………………………………...

SPD-Fraktion ………………………………………………….

Fraktion Die Grünen …………………………………….

FDP-Fraktion………………………………………………

Von der Gemeinde wird ….. an dem Arbeitskreis teilnehmen. Die anderen Vertreter der 
Sachkundigen Einwohner werden von den Verbänden benannt und der Gemeinde zeitnah 
mitgeteilt. Es werden Vorbereitungen für einen Informationsabend durch die Gemeinde getroffen.


